

Coup d'envoi de la 6^e édition jeudi à Casablanca

Préventica Maroc revient pour une sixième édition le 11 avril à Casablanca. Ce Salon international de la sécurité et de la prévention de risques réunira, pendant trois jours, les acteurs de la prévention des risques en milieu professionnel. Ce sont pas moins de 200 experts nationaux et internationaux qui sont attendus. L'événement sera ainsi l'occasion d'échanger et partager leurs expériences sur le thème de maîtrise des risques professionnels. Il proposera aussi un tour d'horizon de toutes les thématiques relatives à la prévention des risques.

Préventica Maroc est présenté par les organisateurs comme un événement «très qualitatif et utile» permettant aux décideurs de trouver «des solutions concrètes» à mettre en œuvre pour améliorer la protection des salariés et la sécurité des entreprises. Pour le commissaire général international des Congrès/Salon Préventica, Éric Dejan-Servières, le salon marocain représente un hub pour le continent, permettant aux organisateurs de prendre contact avec les pays de l'Afrique de l'Ouest pour de nouvelles opportunités. En 2018, Préventica Maroc a connu la participation de 150 exposants et accueilli quelque 4.482 visiteurs. ■

Marjem Tabih



En 2018, Préventica Maroc a connu la participation de 150 exposants et a accueilli quelques 4.482 visiteurs.